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□■立 教 セ カ ン ド ス テ ー ジ 大 学 同 窓 会□■ 

 
【メルマガ 第10－01号】 

     2010年6月10発行 
 
1．会長あいさつ 

 
初夏の候、同窓会会員の皆さま如何お過ごしでしょう。 
新年度となり同窓会も97名の新会員の方々を迎え、総勢187名の所帯となりました。また、さる5月29日の総会に
おいて新旧役員、委員の交代を持ちまして、新しい体制の同窓会活動がスタートすることとなりました。 
ご存じの通り、立教セカンドステージ大学同窓会は本科生、専攻生、卒業生、先生方等の同窓会を構成する全て
の会員相互の交流の場であり、会員の皆さま一人ひとりが作り上げていくものであります。様々なバックグラウン
ドを持ち、人生経験豊かな校友がこれからの人生で自分を生かし、周りを生かし、お互いに結び付いていく場が
立教セカンドステージ大学であり、同窓会は在学中のみならず卒業後もその立教セカンドステージ大学の理念を
引き継いで行く場でもあります。今年度も同窓会として様々な企画も考えていく予定です。 
どうか皆さまの夫々の人生を実りあるものとするためにも同窓会を有効活用されることを期待してやみません。 
会長：近藤紀朗 
 
２．第2回 同窓会総会報告 

 
立教セカンドステージ大学同窓会の第2回総会は、さる2010年5月29日(土)に立教大学セントポールズ会館にて
開催されました。 
今回より会員数は187名となり、総会には59名が出席しました。 

総会は近藤会長の議事進行により、2009年度事業報告ならびに決算報告が承認され、ついで2010年度事業計
画を報告、詳細は新年度の幹事会一任といたしました。 

■事業計画概要 
 ①幹部会、各委員会開催 
 ②新規加入者メーリングリスト作成 
 ③メールマガジン発行 
 ④夏季研修旅行(清里) 1期生 9月8～9日、2期生 9月9～10日 
 ⑤サポートセンター事業支援 
 ⑥同好会支援 
 ⑦講演会開催 
■新年度同窓会役員は以下の通りです。 
 会長：近藤紀朗 
 副会長：櫻井洋三、高島勝弘、筒井俊英、深野みどり 
 監事：御守陽治、藤田哲三 

 総務委員会：委員長・深瀬治則、委員・原孝一、福田哲郎、法橋久子、平澤眞由美 
 財務・会計委員会：委員長・倉嶋恒雄、委員・橋詰正孝、山崎郁夫、川口ひとみ 
 サポートセンター支援委員会：委員長・山田利之、委員：加納信彦 

 事業委員会：委員長・秋吉秀人、委員：江澤新治、宮下卓、森国昭、小杉弘江 
 総会の終了後には懇親会が開かれ、総会を楽しみに遠方より駆けつけた人もおり、修了式以来の再会に、皆さ
ん笑顔満面。大橋前学長、坪野谷先生、古賀先生を交えて大いに話に花が咲き、呑んで食べてとさらに懇親を深
めたひと時でした。 

 
３．講演会開催 

 
総会に先立ち講演会を開催いたしました。 
 ■演題：「私の人生と木工細工の楽しみ」 

 ■講師：前・立教大学総長、前・立教セカンドステージ大学学長・大橋英五氏 
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大橋先生の木工細工への取り組みは、こちらが“本職”とお話されているように、大変長いキャリアをお持ちで、人
のためにも役立ち、楽しんでもらうことはやりがいがあり、ご自宅や立ち寄り処にはたくさんの作品があるそうで
す。作品は懐かしい色調、小さくかわいい、雰囲気が優しい、と先生のお人柄そのもの。大変、感動した講演会で
した。 

 
４．夏季清里研修旅行 
 
今年度も同窓会主催による「清里研修旅行」が予定されています。 
1期生は9月8～9日、2期生は9月9～10日の1泊2日の日程となっています。すでにご案内が届いていると存じま
すが、皆さんのご参加をお待ちしています。 
 
５．同好会紹介 
 
♪ゴルフ同好会♪ 

2008年、立教セカンドステージ大学のスタート以来、ゴルフを趣味とする坪野谷先生を囲んで、年4回程度のペー
スでゴルフコンペを行ってまいりました。この懇親ゴルフ会を新たに同窓会のゴルフ同好会として括り直し、運営し
てゆくことになりました。第一回目は5月31日（月）に14人が参加して、取手国際ゴルフ倶楽部で和気あいあいと
賑やかに実施しました。 

今後も、年4回ぐらいのペースで懇親ゴルフ会を実施してゆくほか、皆さんの意見やネットワークも取り入れなが
ら、宿泊パック、海外ゴルフツアー、レッスン会なども視野に入れて充実を図りたいと考えています。 

つきましては、ゴルフを趣味とし、ゴルフを通じて交遊を広げたい方は、是非このゴルフ同好会にご登録いただき
ますようお願い申しあげます。 

 
世話人代表：松岡一男、高島勝弘 
同好会登録希望の方は、下記のメールアドレスにご連絡ください。 
matsuoka18@mail.goo.ne.jp 
 
♪山楽会♪ 
現在、ＲＳＳＣには1期生、2期生併せて約40名からなる「山歩き同好会」があります。 

名称はＳＡＮＧＡＫＵＫＡＩ♪で、音の響きだけは実に立派です。 
活動のスタ－トは去年の3月からで、いつも10名を越すメンバーがコンスタントに参加しています。今までに登った
山は、硫黄岳（八ヶ岳）、唐松岳（白馬：途中まで）の1泊コ－スから秩父の山や高尾山などの日帰り登山まで、合
計で7回を数えます。 

メンバーの多くは昔、少しは山に登った経験があるという方が比較的多いのですが、「健康のために始めてみよ
う」という方も多数おられ、参加目的は色々です。山歩きのコースは初心者向きに設定しており、東京近郊の日帰
り山歩きが中心になります。 
先日も5月26～27日に、12名で尾瀬に1泊ハイキングをしてきました。2日間、自然の中で思う存分リフレッシュ
し、夜は山荘でお喋りに花を咲かせ、皆さん大いに楽しまれたようです。 
山楽会は、現在フリ－の立場で活動しており、すべては自己責任という方針で運営しています。今後組織が拡大
していけば、それなりの対応の見直しも必要かとは思いますが、無理・無茶をせず、“山を楽しく歩く会”に徹して
今後も活動を続けていきたいと考えています。 
なお、来年はビッグプランとして「スイスアルプストレッキング」を掲げています。 
当会に参加を希望される方はご連絡ください。 
 
事務局：池田務（hodaka2664@yahoo.co.jp） 
会費等：一切不要 

会員数：1期生26名、2期生14名（女性7割） 
会則はありません。そのつど、決定したことをメール発信しています。 

 
 
 
立教セカンドステージ大学同窓会総務委員会 

メールアドレス rsscdsk@gmail.com 
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